



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 407

CONGRESO EXHORTA AL FIARUM Y AL AYUNTAMIENTO DE TECATE A MEJORAR LA ILUMINACIÓN EN LA RUMOROSA

- **El nulo mantenimiento en las luminarias públicas ha generado tramos completamente oscuros en su vialidad principal**
- **La propuesta de la diputada Maythé Méndez busca mejorar la seguridad vial tanto de los habitantes como de los turistas**

Mexicali, B.C., miércoles 29 de enero de 2025.- A iniciativa de la diputada María Teresa Méndez Vélez, el Congreso de Baja California exhortó al titular del FIARUM, Carlos Gómez González, y al presidente municipal de Tecate, Román Cota Muñoz, a reparar las luminarias públicas en la carretera federal 2, en el tramo que cruza La Rumorosa, por petición de los pobladores con el propósito de mejorar la seguridad vial en esta emblemática zona turística y cultural del estado.

"La seguridad vial en La Rumorosa no solo es esencial para los habitantes locales, sino también para los miles de turistas y bajacalifornianos que visitan la región cada año. Tramos en total oscuridad incrementan significativamente el riesgo de accidentes y afectan la experiencia de quienes disfrutan de sus múltiples atractivos turísticos", destacó la legisladora.

Maythé Méndez subrayó que La Rumorosa es un referente turístico y cultural de Baja California, conocido por su ruta gastronómica de primera calidad, parques naturales y el atractivo visual de las nevadas invernales, convirtiéndolo en un destino recurrente para familias y visitantes de todo el estado.

Sin embargo, la falta de mantenimiento en las luminarias públicas ha generado tramos completamente oscuros en su vialidad principal, afectando la seguridad y el tránsito en la carretera federal 2. Por ello, el exhorto incluye la reparación, sustitución o reemplazo de las luminarias, priorizando aquellas que se encuentran en la mencionada vía.

"Es indispensable que los distintos órdenes de gobierno trabajen de manera coordinada para mantener en óptimas condiciones esta infraestructura clave. Reitero la urgencia de que estas acciones se realicen con prontitud para brindar tranquilidad y seguridad a quienes transitan por esta importante ruta", puntualizó la inicialista.

El llamado incluye que el titular del FIARUM y el Presidente Municipal de Tecate, a través de las áreas técnicas correspondientes, colaboren para que las luminarias de La Rumorosa sean funcionales a la brevedad posible, priorizando el mantenimiento como una medida preventiva y de cuidado para esta emblemática zona.

Con este acuerdo, la diputada reafirma su compromiso con la mejora de la infraestructura en beneficio de las familias bajacalifornianas y los visitantes que contribuyen al desarrollo turístico y económico de la región.